

Fecha: 19-06-2024 Medio: Las Últimas Noticias

Las Últimas Noticias Supl.: Noticia general

Título: "Nunca se me pasó por la cabeza que le diera muerte a Pola"

El Ministerio

Público pide

12 años de

presidio

para Patricia

Henríquez.

Pág.: 7 Cm2: 343,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 91.144 224.906

No Definida

ISABEL LAMOLIATTE

atricia Henríquez Cortez declaró durante más de tres horas este martes en el 3er Tribunal Oral en lo Penal de Santiago. La enfermera de 38 años está acusada de "inducción directa y facilitar la comisión' del homicidio frustrado de Pola Álvarez, su jefa de turno en la Clínica Cordillera. El autor material confeso es su marido, el también enfermero Enrique Hanson.

Según su relato, cuando llegó a

trabajar a la clínica en febrero del 2021, tuvo una buena relación con Pola. Incluso fue a tomar once a su casa y asistió a la inauguración del pub de su hermano. Todo cambió, aseguró, a partir del 1 de junio del 2022.

Cuando asumió la jefatura mostró otra careta. Mis compañe-

ros querían a Pola porque era más permisiva. Yo era más estricta, por eso me hacían bullying laboral"

Ese mismo mes Patricia tuvo Covid. De vuelta al trabajo, Pola la envió a apoyar el área respiratoria. "Había más carga laboral ahí", afirmó.

El viernes 17, la enfermera fue acusada de ser la responsable de la pérdida de medicamentos controlados, que estaban quardados en un cajón. "Pola tenía que guardar esas Acusada de idear el homicidio de enfermera dice que su marido actuó por su cuenta

## "Nunca se me pasó por la cabeza que le diera muerte a Pola"



llaves. Yo no tuve nada que ver". Al día siguiente, continuó, siguió recibiendo malos tratos de su jefatura.

"Así que vo tiré una licencia por estrés y depresión porque no me sentí respaldada". El día 23 escribió una carta a la gerencia general de Cordillera, "contando los problemas de mala gestión, malas praxis y acoso laboral del turno"

Ese mismo día le envió a su marido, de quien estaba separada, el video en el que aparecía Pola y una enfermera cantando "Te felicito", que supuestamente estaba dirigido a ella.

"Mi relación con Enrique Hanson no era la más buena por su celopatía. Estábamos lejos de tener una rela

Patricia (sentada) está en prisión preventiva desde

el 29 de junio del

2022

ción amorosa. Cuando vivíamos juntos tenía cámaras instaladas en la casa y sólo me dejaba salir con amigas casa-das". Pese a eso, "le conté del video para recibir contención por el bullying y acoso que estaba sufriendo. También le pedí avuda para una prueba que tenía que dar y que él había aprobado con un 7".

Pero, aclaró, "nunca se me pasó por la cabeza que le diera muerte (a Pola), que la agrediera, ni nada por el estilo"

Del ataque con once puñaladas de Hanson a Pola a la salida de su turno de la clínica, el domingo 26, dijo que se enteró por la prensa. Según la fiscal Carmen Gloria Guevara, ese día el matrimonio intercambió cinco llamados telefónicos, mientras que el sábado 25 hablaron ocho veces

La persecutora insistió que Hanson y Henríquez seguían teniendo una relación al momento de los hechos. Cuando la PDI allanó su departamento, continuó la fiscal, encontraron uniformes de enfermero de Hanson en su clóset. También la acusó de entregarle los turnos de la urgencia de la clínica con el fin de que estuviera al tanto del horario de salida de Pola.

